

# 久々の近場ドライブ 秋の味覚を求めて～

アトム福大前 2019年11月10日 第44号

# VIEW通信



●久留米市大善寺のウナギと浮羽の柿を求めて…今年の5月に父が大きな手術で入院し、なかなか外出が困難でしたが、その父がやっと体調を取り戻し、今年も九州のとても美味しい柿が食べたい、それと柳川のウナギも食べたいな!と言うのです。それで11月初めの連休で久しぶりに4人と2匹でドライブに行くことになりました。

■東脊振トンネルを抜けると「吉野ヶ里道の駅」 ■カボチャ、里芋、小城羊羹!

そろそろ紅葉も見れるかもということで、できるだけ下道を通りのんびりドライブです。自宅を出て那珂川から佐賀に抜ける道で南畑ダムを経由、東脊振トンネルを抜けて最初の目的地が「吉野ヶ里道の駅」です。とれたての野菜や呼子から来たイカの塩辛、大好きな小城羊羹を買いました。



そして次が美味しいウナギ屋さん!朝からできるだけ朝食を減らしおなかをすかせて臨んだのです。現在大川市に住んでおられる40年前からのお客様に事前に連絡して久留米から柳川方面で美味しいウナギ屋さんを教えてくださいました。久留米市大善寺の「富松うなぎ屋」さん!筑後川の川沿いにあり、大きな駐車場はほとんどいっぱい、幸い近いところが偶然空きすぐ止めることができました。かなり待たされるかな?と思いましたが、待つこと10分ちょっとで、2階の席に案内されました。

■富松うなぎ屋さんの入口 ■これが特上かば焼き定食



父たちも関東でよくウナギを食べに行ったそうですが、大体東京赤坂で特上が6,000円くらい、川越でイマイチだったけど5,500円はするとのこと。九州の本場だからそれくらいの金額を予想していましたが、意外や意外!写真の特上かば焼き定食が3,460円税込で中くらいのウナギが一匹入っていました。肝吸いも絶品で我々全員大満足の大満腹!父は今まで一番美味しかった!母は小さな体なのに完食、自分たちもしばらくは前かがみもできなかつたくらいの状態でした。ご紹介いただきありがとうございます!

●鳥栖まで戻って大分自動車道で杷木へ…大善寺から久留米市内を通り鳥栖のインターチェンジから大分道に入り。出口は杷木です。本当は柿の試食もあると楽しみだったので、とんでもございません…もうとても食べられません!!

九州に来て父母は二人でよく出かけていて、この「うきは道の駅」も今回で3回目、我々よりも詳しいのです。自分たちは柿と言えば「富有柿」は知っていますが「大秋柿」も美味しいよと教えてくれ買って帰りました。またみんな安くても高品質だそうで見るとみんな買っていきそうでした。

■うきは道の駅 ■柿もそろそろ終わりだそうで量は少なめようです



●再び大分自動車道で甘木へ…次の目的地は甘木の麒麟ビール工場です。このシーズンはコスモスフェスタが開催されていて、なんと1,000万本の花を見ることができのです。本当はビールの試飲が大好きなのですが、今回は父母のための行楽なので、運転手に徹することにしています。それとまだおなかが減りません。食事と買い物ばかりで犬たちも退屈かもしれないので、園内を連れて歩きました。少々曇り気味でしたが、寒くもなく気持ちの良いお散歩でした。その日の朝にテレビでこのコスモス園の話題が

■麒麟ビール福岡工場 ■コスモスの量は圧巻!展望台にも人がいっぱい! ■ユキ・カナとドレッシング



放送されたらしく、コスモスのドレッシングが人気とのこと。出店に行くとき後残り数本になってましたがなんとか手に入れることができました。さわやかでとても美味しいドレッシングで、花卉が入っていてきれいなピンク色です。(お値段は750円税込)

●以前ご紹介したお店「パンの花」…麒麟ビール工場のすぐ近くに以前VIEW通信でご紹介した家内の友人が店長の野菜と果物、そして手作りパンのお店「パンの花」があるのでそこに最後に行く計画です。

■「パンの花」朝倉郡筑前町長者原町445-1 ■「筑前の黒ケチャップ」

今回の目的地はすべて充実した内容だったので、ここに着いたら少々暗くなっていました。でもどうしてもここで買いたいものがあったのです。それは国産の黒にんにくを使った「万能たれ～筑前町の黒ケチャップ」です。料理に一味加えて旨味をアップさせる発酵食品らしくいるんなたれに加えたり、野菜炒めチャーハン、カレーにも絶対美味しくなるからね!とすすめられたのです。早速家で試してみました。豚肉がたくさん野菜炒めに加えて味見すると、ほんと一味美味しくなった!にんにくはほとんど感じなくて味をワンランク際立たせます。既製品の焼肉のたれなどに入れるとお店の味になりそう!これはとても楽しみです!



と言うわけで、ほんとに充実した一日でした。父母もとても喜んでくれ、しばらく美味しい柿とたくさんの野菜が楽しめそうです。

●先月号のVIEW通信でキャッシュレスのお話をしたあと、paypayご利用されるお客様が増えました!

近頃テレビでも新聞でもキャッシュレスの話題が多くなってきましたが、私がお客様のうちにお伺いしてお支払いをしていただく時、現金でのお支払いの方がほとんどです。それでお聞きすると「よくわからない」「スマホにアプリとか入れることができない」という声が多いのです。でも興味があるようで「入れてあげましょうか?」と言ってその場で「paypay」を入れてあげてお支払いをします。その場でキャッシュバックが見えて「すごい得した!」と喜んでくれるお客様が増えました。来年の6月まで政府のキャッシュレス還元事業で我々のような小さなお店では皆様に大きな特典があるので是非ご利用をお勧めします!もしよくわからないとか自分ではできないと思われる方は当店にご相談ください!喜んでご相談に応じます!感謝祭の期間中も店頭でご相談お受けします!

